

# 学校だより

射水市立作道小学校

206号

## 運動会へのご協力ありがとうございました。



5月15日に行いました運動会には、大勢のご家族の方にお集まりいただき、ありがとうございました。今年度も競技の内容を精選したり、競技の直前までマスクを着用したりするなど、新型コロナウイルス感染症への感染予防をして開催しました。参観くださいました方々も、感染予防や立見・応援エリアと応援待機場所との移動、そして徒歩での来場や駐車についてもご協力いただき、ありがとうございました。皆様の温かい見守りと応援のお陰で、子供たちも日頃の練習の成果を出し切ることができたようです。これまでの頑張りをご家族の方に見てもらうことができ、とても嬉しそうでした。運動会のスローガン「全力でチャレンジ!心を一つにして優勝を目指そう」のとおり、一人一人が全力を出してチャレンジし、仲間と心を一つにして協力していたすばらしい運動会でした。当日の緊張感や満足感、運動会に向けての練習等で身に付けた力等をこれからも生かしていってほしいと思います。

今回は、ご来賓や地域の方々を招待することができませんでした。紙面ではありますが、 一部を紹介させていただきます。



<団結コール>



<係の仕事>



<100メートル走>



<80メートル走>



<50メートルハードル走>



< 道の子ショータイム!1位とりタイGA-!>



くみちの子 ドキドキレース>



く色団対抗リレー>



<全校ダンス「エール」>

### 運動会の振り返り。感想



子供たちは、運動会の開会式で話した「全力でチャレンジすること」「仲間と協力すること」「自分で考えて進んで行動すること」を意識して一生懸命頑張っていました。 子供たちの振り返りカードの中から一部を紹介します。

みちのこドキドキレース で、タイヤをとびこえるとこ ろがたのしかったよ。



1年 Tさん

がんばったことは、100 メートル走と係です。100 メートル走は、うでをしっかりふって走りました。係は、ちゃんと時間を守って場所に行けました。優勝はできなかったけど、楽しかったです。

4年 Mさん

きだんは、3いになった けど、さいごの力をふりし ぼってうでもしっかりふっ てはしりました。チームワ ークしょうもゲットしてう れしかったです。

2年 Yさん

全力を出し切れてよかったです。ハードルはもっと速くとべるように来年はがんばりたいです。係もたくさん働いてがんばれたのでよかったです。

5年 Hさん

はじめてこの3年間の努力がむくわれました。はじめて1いをとれたのでうれしかったです。来年も1いをとりたいです。

3年 Tさん

運動会で成長したことは、低学年をまとめることです。5年生には来年の1年生をしっかりとまとめていってほしいという思いです。これからもいろいろなことに挑戦して成長していきたいです。6年 Kさん

#### **<PTA奉仕作業** 5/7>

5月7日(土)には、ご多用の中、朝早くから奉仕作業にご協力 いただき、ありがとうございました。お陰様で、子供たちも気持ち よく体育の授業や運動会の練習に取り組むことができました。

また、運動会当日には、PTA役員の皆様に、テントの設営や準備、後片付け等にご協力いただきました。本当にありがとうございました。



#### <花いっぱいにしよう 花壇の苗植え 5/17~18>

緑が鮮やかな季節になりました。いよいよ本校の花壇も苗を植え付ける時期になりました。毎年、地域の皆様が耕して準備をしてくださった花壇に、学年ごとに苗を植え付けています。今年の花壇の名前は「にこにこガーデン」になりました。笑顔がいっぱい見られるような色鮮やかで心和む花壇になるようにお世話をしたいと思います。



#### <クラブ活動>

今年度も4~6学年の子供たちが参加するクラブ活動が始まりました。中には地域の方々のお力添えをいただきながら活動を進めているクラブもあります。今年度も子供たちの楽しそうな様子がたくさん見られる時間になりそうです。





